

SAINT-DIÉ-DES-VOSGES

L'impact du numérique fait débat à l'IUT



À l'occasion de ses trente ans, l'institut universitaire de technologie (IUT) organise plusieurs conférences.

Dans le cadre de ses trente ans, l'IUT de Saint-Dié-des-Vosges organise plusieurs manifestations. Ainsi, ce jeudi, une conférence et une table ronde ayant pour thème la sobriété numérique ont eu lieu dans l'amphithéâtre de l'établissement en présence de Christophe Clouzeau, expert en écoconception numérique, Pierre-Frédéric Villard, chercheur au laboratoire, Loria et Joffrey Mougel, designer.

Pendant toute l'après-midi, les étudiants et les intervenants ont pu échanger sur l'impact du numérique et l'écoconception.